
EDUARDO DE CAMARGO NETO 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO REFERENTES A CORTE 
DE ÁRVORE LOCALIZADA EM TRECHO DA RUA GENERAL CARNEIRO 
 

Na Sessão Ordinária do dia 22 de setembro do 
corrente ano, apresentamos o Requerimento nº 930/14, requerendo 
informações com relação a uma árvore localizada na Rua General Carneiro, 
ao lado do nº 40, que está totalmente tomada por cupins, conforme 
documento anexo. 

 
No dia 16 de outubro do corrente ano a 

Municipalidade nos enviou o Ofício Gab nº 997/2014, em resposta ao 
referido Requerimento, informando que seria realizada uma vistoria 
minuciosa no local, conforme documento anexo. 

 
Destacamos que os moradores continuam nos 

procurando e reclamando que sejam tomadas as devidas providências, pois 
temem que os cupins adentrem suas residências. 

 
Ante ao exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. 
Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a  esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria 
Municipal do Meio Ambiente, as seguintes informações: 

 
a)- Já foi realizada a vistoria no local indicado?  

 
b)- Existe alguma previsão para execução do 

serviço? 
                                                 SALA DAS SESSÕES, em 08 de dezembro de 2014. 

 
 
 
 

                                                                  EDUARDO DE CAMARGO NETO                                     
Vereador – SD 
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